

Unfall auf der A1 bei Mehring: Frau schwer verletzt



Mehring Bei einem Unfall auf der A1 ist eine Frau schwer verletzt worden. Nach TV-Informationen überschlug sich ihr Auto mehrfach.

Bei einem Unfall am Dienstagmittag auf der A1, zwischen der Abfahrt Mehring und Hermeskeil in Fahrtrichtung Saarbrücken, ist eine Frau schwer verletzt worden. Nach bisherigen Informationen kam die Frau von der Fahrbahn ab und überschlug sich mehrfach. Das Auto blieb hinter der Leitplanke liegen.

Die Frau wurde mit dem Rettungshubschrauber (Christoph 10) ins Krankenhaus gebracht. Für die Zeit der Bergung war die Autobahn gesperrt.

Im Einsatz waren die Feuerwehr Schweich, Issel, zwei Rettungswagen und ein Notarzt des DRK sowie die Autobahnpolizei Schweich.